



AGENCE DU
REGARD

9 Pièces

198 m²

Réf. ADR1312

1 590 000 €

Bormes-les-Mimosas

Maison à vendre (83230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les collines de Bormes-les-Mimosas, cette propriété d'environ 2 130m² se situe à seulement 10 minutes en voiture du port de la Favière et 12 minutes de la superbe plage de Cabasson. Elle bénéficie d'une belle vue sur les collines et vignes environnantes. Villa provençale d'environ 198m², entièrement rénovée en 2018 avec des matériaux de grande qualité. Une grande pièce de réception d'environ 61.50m² avec cuisine/séjour/salle à manger et cheminée centrale est prolongée par des terrasses au sud et au nord. 6 chambres + 1 studio indépendant. Jardin paysagé. Piscine 14x5m. Grand garage. ...

On the hills of Bormes-les-Mimosas, surrounded by vineyards, this property of 2,130sqm is located just 10 minutes by car from the port of La Favière and the beach. It benefits from a beautiful view of the surrounding hills and vineyards. Provençal villa of about 198sqm, completely renovated in 2018 with high quality materials. A large reception room of 61.50sqm with kitchen/living/dining room and central fireplace is extended by terraces to the south and north. 6 bedrooms + 1 independent studio. Landscaped garden. Swimming pool 14x5m. Large garage. Laundry room. Bike storage. ADR1312.4% fees ...

AGENCE DU REGARD

1 TRAVERSE DE LA COLLINE - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

